

Ressort: Technik

Schweizer Hacker wollen Chaos Computer Club gründen

Zürich, 11.12.2012, 13:45 Uhr

GDN - Schweizer Hacker wollen ein eidgenössisches Pendant zur deutschen Hackervereinigung "Chaos Computer Club" gründen. Wie die "Neue Zürcher Zeitung" berichtet, soll der geplante Zusammenschluss der IT-Experten am 15. Dezember bei der Gründungsversammlung in Bern stattfinden.

Anliegen der Gründung sei es, die öffentliche Aufmerksamkeit auf die Arbeit der Hacker zu lenken und die Kooperation mit anderen Interessensgruppen zu fördern. Themen sogenannter "Chaostreffs" der Computerexperten sind unter anderem die Auswirkungen und Gefahren von Computern und Internet sowie Informationsfreiheit und Selbstbestimmung im World Wide Web. In Deutschland hat der CCC nach eigenen Angaben über 3.000 Mitglieder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3957/schweizer-hacker-wollen-chaos-computer-club-gruenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com